

Protección de los nidos de tortuga en la costa

J.H.

El Ayuntamiento de Alicante se suma a la campaña «Alerta Tortuga», de la Universidad de València, la asociación Xaloc y el Consell, para concienciar a los ciudadanos sobre la nidificación en las playas de estos animales marinos. En estas fechas es cuando empiezan a eclosionar las puestas de junio y la temporada se puede prolongar hasta primeros de octubre. Ya se ha localizado a una tortuga en las playas de Orihuela en junio. En Elche se presentó hace unos días una campaña de voluntariado ambiental para proteger los

nidos de tortugas marinas en las playas del Mediterráneo con la participación del Ayuntamiento, Margalló y Aigües d'Elx. Se hizo un simulacro en Arenales para sensibilizar a la población sobre cómo actuar ante la presencia de nidos de tortuga boba en las playas ilicitanas. Santa Pola también se ha sumado. El protocolo en caso de encontrarse una tortuga marina en la playa o el rastro que deja en la arena al salir del mar es llamar al 112 y no tocarla. La tortuga boba ha nidificado en más de 15 ocasiones en los últimos diez años en las costas de la Comunidad.



Rescate de una tortuga boba en el verano de 2020 en la playa del Carabassí de Elche.